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（仮称）あかしＳＤＧｓ推進計画」等市民説明会の概要 

 

①開催日時 

（開催場所） 

①2021年 12月 17日（金）18:30～20:00（オンライン） 

②2021年 12月 18日（土）14:00～16:00（こども健康センター） 

③2021年 12月 22日（水）18:30～19:30（オンライン） 

④2021年 12月 25日（土）10:00～11:00（大久保市民センター） 

⑤2022年 01月 16日（日）16:00～17:00（二見市民センター） 

②参 加 者 ①６名、②12名、③２名、④16名、⑤13名 計 49名 

③内  容 
・総合計画等の策定について 

・質疑・応答 

④主な意見 

【まちづくり全般】 

・明石は交通の利便性が高くいいまちだと思う。やさしいまちづくりやＬＧＢＴ

などの施策も素晴らしい。今後も良いまちづくりを続けてほしい。 

・ＳＤＧｓの取組を始めようとしている。飲食関係ではフードマイレージに取り

組むところが多い。兵庫県産の食材を使い、地域で経済が循環するような仕組

みを作りたい。 

・市民が行政と関わる場合に、組織の縦割りが支障になることがある。行政の意

識改革が必要である。 

・日本語ボランティアをしている。明石にも多くの実習生・研修生がベトナムや

インドネシアから来ている。ごみ出しルールは多言語化されたが、市役所にも

外国人向けの相談窓口が必要ではないか。 

【（仮称）あかしＳＤＧＳ推進計画素案】 

・目標人口は最新の国勢調査を反映した人口推計で設定すべきである。また、国

の推計との違いを示すべきはないか。 

・推進計画の行政運営の基本姿勢に指定都市を目指すような記述がある。ポイン

トは権限委譲との説明があったが、この書き方では誤解を招くのではないか。 

・人口が増えたことにより発生している問題もある。そういう問題を検証するこ

とが大事ではないか。 

・推進計画は、みんなで目指すところを設定しているものだと思う。今後、われ

われ市民は、個人として、まちづくり協議会として何をしていけば良いのか考

えないといけない。 

【（仮称）あかしＳＤＧｓ前期戦略計画素案】 

・ごみの分別が明石と神戸では違う。事業者としてはありがたいがＳＤＧｓ的に

はどうか。ＲＰＦ燃料として活用することも考えられるのではないか。 

・前期戦略計画の柱②のＫＰＩに市と協働のまちづくり協定を結んだ小学校区が

設定されているが、小学校区と加入自治会との整合といった課題がある。 

・賃貸マンション、ワンルームマンションの住人に自治会に入ってもらえないこ

とが多く、市からの情報が伝わりにくい。ごみ出しのルールが守られないこと

もあり、安全・安心の観点からしても課題が多い。 
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・明石海峡は魅力的である。明石に海を生かしたテーマパークがあればよいので

はないか。釣り客などが増えることによりにぎわいが生まれる。 

・前期戦略計画の柱⑤のＫＰＩに、図書館等の貸出冊数が設定されている。大久

保地区への図書館の設置を検討してほしい。 

・印鑑証明などをコンビニで取れないので不便である。市役所の立地の悪さもコ

ンビニ交付で解消できるのではないか。 

 

 


